

Kirche in 1Live | 06.12.2019 floatend Uhr | Annette Schmitz-Dowidat

## Der heimliche Nikolaus

Mein erster Nikolaus kam in den Kindergarten. Eine imposante Gestalt mit Bischofsmütze, begleitet wurde er von seinem Knecht Ruprecht. Der trug eine lange Weidenrute mit sich und fragte uns Kinder, ob wir auch brav gewesen seien. Das waren wir alle, und jedes Kind bekam dann ein kleines Geschenk. Ich weiß noch, wie sehr ich mich damals über die Schokolade freute!

Später stellte ich am Vorabend des 6. Dezember meine Gummistiefel vor die Tür, morgens waren sie dann mit Nüssen, Mandarinen und Schokolade gefüllt. Als ich älter wurde, ahnte ich, dass meine Eltern nachts heimlich aufstanden und den Nikolaus spielten.

Der echte Nikolaus lebte im vierten Jahrhundert als Bischof in Kleinasien. Er soll ein Wohltäter gewesen sein und sein Vermögen an notleidende Menschen verteilt haben.

Heute habe ich einmal Nikolaus gespielt. Ich wollte einfach ein bisschen Freude verteilen unter meinen Nachbarn im großen Mehrfamilienhaus. Heimlich habe ich vor jede Wohnungstür einen Schokoladen-Nikolaus gestellt.

Als ich am Morgen auf dem Weg zur Uni aus der Wohnung trat, sah ich meine Nachbarin, eine ältere Dame, die alleine lebt. Sie hielt den Nikolaus in der Hand und strahlte. Wie sehr sie sich freute!

Und ich mich erst!

Sprecher: Daniel Schneider

Redaktion: Daniel Schneider